

Waketum KNPI Saiful Chaniago: Bahlil Lahadalia Pemimpin Muda Indonesia Terbaik

Saiful Chaniago - JAKARTA.WARTASOSIAL.COM

Aug 22, 2024 - 15:25



Bahlil Lahadalia Ketum DPP GOLKAR, Saiful Chaniago Waketum DPP KNPI

Jakarta - Terpilihnya Bahlil Lahadalia sebagai ketua umum DPP Golkar pada musyawarah nasional ke XI Partai Golkar, merupakan langkah terbaik partai Golkar terhadap mendorong akselerasi pemberdayaan pemuda Indonesia, dalam turut memastikan terwujudnya kemajuan Indonesia ke arah sebaik-baiknya, alias mewujudkan Indonesia emas, jelas pemimpin pemuda Indonesia saiful chaniago.

Waketum DPP KNPI Saiful Chaniago menjelaskan, Bahlil Lahadalia merupakan sosok pemuda Indonesia yang memiliki karakteristik kepemimpinan terbaik, dengan demikian kami optimis partai Golkar akan senantiasa menjadi partai politik yang menjadi idola dan dambaan seluruh pemuda Indonesia.

Bahlil Lahadalia merupakan pemimpin Indonesia yang lahir dari kalangan masyarakat bawah, karenanya kepemimpinan Bahlil Lahadalia sebagai ketua umum Golkar akan semakin memantapkan dan memperkuat perjuangannya terhadap semua kepentingan kemaslahatan masyarakat, terkhususnya masyarakat menengah kebawah, tandas politisi partai Golkar saiful chaniago.

Dengan berbagai pengalaman kepemimpinan yang dimiliki Bahlil Lahadalia, sejak sebagai aktifitas himpunan mahasiswa Islam (HMI), pemimpin pengusaha muda Indonesia di HIPMI, dan menjadi menteri pada kabinet Indonesia maju yang berprestasi, tentunya merupakan modal terbaik guna kemudian memastikan partai Golkar sebagai partai politik yang semakin berjaya kedepannya di Indonesia, jelas wasekjend SOKSI.

Kami mengajak seluruh pemuda Indonesia, untuk segera bergabung dengan partai Golkar. Karena partai Golkar merupakan partai politik yang sangat terbuka, dan partai Golkar telah membuktikan keberpihakannya kepada kepemimpinan pemuda Indonesia dengan terpilihnya Bahlil Lahadalia sebagai ketua umum DPP GOLKAR, tutup Waketum DPP KNPI saiful chaniago.

(Jakarta, 22 Agustus 2024)